
コメント

①

　総社トレイルラン実行委員会

B

②

　新本享保義民奉賛会

C

③

　特定非営利活動法人ほっとはあと

C
【　子どもの自己肯定感を高めるための大人の関わり方を考える事業　】

④

　秦歴史遺産保存協議会

A
【　高梁川西岸吉備路歴史再発見事業　】

⑤

　池田地区　小道の駅プロジェクト委員会

C
【　池田地区　小道の駅プロジェクト　】

平成30年度総社市市民提案型事業　評価結果

団体名
【　事業名　】

総合評価
（A～Ｅ）

新たに高滝山で開催し成功を収めたこと，さらに山の整備も行われたことは素晴らしい。
地域との関係も良好で継続した開催が期待できる。【　総社トレイルラン in 高滝山大会開催　】

昨年度の記念祭は大成功だったが７月の義民祭の活性化が課題である。情報発信を継
続的に行い，人を呼び込む仕掛けづくりを期待する。【　新本義民300年祭記念事業　】

意識の変容にとどまらず行動の変容までを追跡する継続的なサポートの仕組みが必要で
ある。関係機関との連携はなされている。

5年間の活動の成果には特筆すべきものがある。これを次なる目標である観光等につな
げていただきたい。補助事業を終了しても活動を継続してほしい。

小道の駅は大成功だったが，今後の道筋が見えない。問題点の分析・課題を明確にする
必要がある。



⑥

　特定非営利活動法人　心の扉

B
【　ひきこもり支援事業　】

⑦

　吉備路のまちを元気にする会

D

⑧

　西郡地区の絆を推進する会

C

採点基準
非常に高く評価できる…Ａ

高く評価できる…Ｂ

参加者のことをよく考えながら事業をされていると思う。ただし，予防なのか引きこもり解消
の支援なのか予後の支援なのかで対応が異なっているので，しっかり整理した対応をお
願いしたい。

事業の提案と事業の内容が異なっているのは評価できない。今後は地域活性化のための
新たなサイクリングルートの開発が必要である。サイクリング店等で連携した地元ならでは
の取組がほしい。【　総社を巡るサイクリングルートのPR事業　】

他地域への波及効果のあるモデルとなる活動をお願いしたい。本事業では「絆塾」の位置
づけが曖昧になっている。今後は青年部会をつくる等，負担なく運営の担い手を育成して
ほしい。目的と事業内容を精査し，地域の活性につなげてほしい。【　地域の絆づくり推進事業-『絆塾』の創生-　　】

おおむね評価できる…C ほとんど評価できない…E

評価できる部分もある…D
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